

Carrera con Beca de Matrícula hasta el 10 de enero

¿Por qué estudiar Ingeniería en Administración Mención Gestión Pública en Santo Tomás?

En horario vespertino, el Instituto Profesional Santo Tomás Puerto Montt ofrece esta excelente alternativa para quienes trabajan en el sector público.

Profesionales con conocimientos y metodologías de las ciencias y tecnologías propias de la función pública, especialmente de administración, ciencias políticas, derecho, economía, finanzas, sociología, psicología y disciplinas afines, son las diferentes competencias con que cuentan los titulados de la carrera Ingeniería en Administración Mención Gestión Pública, perteneciente al Instituto Profesional Santo

Tomás Puerto Montt. Con una duración de 8 semestres, las asignaturas de esta carrera profesional, entregan un carácter multidisciplinario, lo que permite que los futuros profesionales de la administración pública puedan ejecutar funciones de dirección, asistencia, coordinación o asesoría en los procesos de toma de decisiones y también están preparados para diseñar estrategias de planificación, analizar e interpretar información,



además de integrar y liderar equipos de trabajo interdisciplinarios, tanto en la esfera pública como privada.

Beca de Matrícula

Otra ventaja que ofrece esta carrera profesional es la posibilidad de acceder a la educación superior sin pagar el costo de matrícula ya que tanto el Instituto Profesional y el Centro de Formación Técnica Santo Tomás ofrece esta opción en cualquiera de sus

carreras.

El plazo para esta opción es el 10 de enero del 2021 y quienes estén interesados en matricularse, y/o obtener más información pueden obtener más detalles, contactándose con un asesor de admisión de Santo Tomás que estará atendiendo en línea de 09:00 a 20:00 hrs., en los teléfonos 652482053 – 652482046; en el mail, admission.ptomontt@santotomas.cl, o en el WhatsApp +569 68463123.